

## Praxis-Infotag zur Vernetzung in der Flur

Die kommunalen und kantonalen Vernetzungsprojekte, sowie das Projekt Landschaftsqualität starten im 2022 in die neue Projektphase.

Es ist zu einzelnen Anpassungen / Erneuerungen gekommen und es wurde bereits entsprechend informiert. Nichtsdestotrotz laden wir zu einem allgemeinen Praxismorgen in der Flur ein, wo wir mit den Fachpersonen verschiedene Vernetzungsbeispiele vor Ort begehen und besprechen werden. Wir freuen uns sehr über Ihr Interesse.

**25. Februar 2022 von 9.30 – ca. 13.00 Uhr**

**Treffpunkt: Neunkirch, underi Wiide, Parkplatz Clubhütte  
Schweiz. Schäferhundeverein, Ortsgruppe SH**

1. Teil: Praxisbeispiele in der Flur: Extensiv genutzte Wiese, Buntbrache, Hecken, verschiedene Strukturelemente, usw.  
Es referieren: Marco Bertschinger und Martin Bolliger vom PNA und Gabi Uehlinger.

2. Teil: Landschaftsqualität und Datenerfassung.  
Es referieren: Conny Bleuler, Markus Leumann und Virginia Stoll.

*Im 2. Teil besteht die Möglichkeit Getränke und Sandwiches zu beziehen.*

*Damit wir den Anlass besser planen können, bitten wir um eine **Anmeldung inkl. Mitteilung, ob beim 2. Teil eine Verpflegung gewünscht wird.***

**Anmeldung bis spätestens 22. Februar 2022 an:  
[sekretariat@schaffhauserbauer.ch](mailto:sekretariat@schaffhauserbauer.ch)**